

La Première ministre à la rencontre des Ukrainiens avec Coallia

Aujourd'hui, un an après le début de la guerre en Ukraine, Elisabeth BORNE, Première ministre, est venue à la rencontre des Ukrainiens et de nos équipes.

Elle s'est rendue sur le dispositif Coallia de BURES-SUR-YVETTE (91) en présence de 4 ministres : Jean-Christophe COMBE, ministre des Solidarités, de l'Autonomie et des Personnes handicapées, Olivier KLEIN, ministre délégué chargé de la Ville et du Logement, Charlotte CAUBEL, secrétaire d'État chargée de l'Enfance et Sonia BACKES, secrétaire d'État chargée de la Citoyenneté.

La Première ministre salue ainsi l'engagement exceptionnel des équipes des acteurs associatifs, des collectivités et des citoyens qui se mobilisent pour accueillir, héberger et accompagner celles et ceux qui ont fui la guerre. Sur l'ensemble des territoires, nos équipes sont engagées pour accompagner les Ukrainiens dans leurs parcours d'intégration (scolarisation, actions de soutien à l'apprentissage du français, à la recherche d'emploi, découverte de la culture française). Elle a pu rappeler la détermination de la France à poursuivre son engagement et son soutien en faveur de l'Ukraine et du peuple ukrainien.



Dans toute la France, les équipes Coallia hébergent, accueillent et accompagnent au quotidien plus de 10.000 Ukrainiens. L'Association est ainsi un opérateur majeur auprès de l'État en coordination avec l'ensemble du secteur associatif et de ses partenaires.

Plus spécifiquement en Essonne, dès le début du conflit en Ukraine, en étroite collaboration avec les services de l'État et les collectivités territoriales, les équipes Coallia ont accueilli près de 1500 personnes grâce au dispositif d'accueil et d'orientation et la mise en place d'hébergements d'urgence. A ce jour, l'Association héberge, sur le département, 140 personnes dans des hébergements collectifs et accompagne près de 170 personnes dans des hébergements citoyens.

Fidèle à sa mission d'utilité sociale et à ses valeurs, Coallia participe, à sa mesure, à l'accueil des personnes vulnérables avec professionnalisme, solidarité et humanisme.